
あきる野広場バスケットゴール撒去に関する陳情書

あきる野広場に設置してあるバスケットゴールにおきましては以前から騒音、ゴミの散乱

等問題点があり福生警察署等に通報、相談してまいりました。

再構築後は中学生を中心に参加人数も増え騒音は更に増えています。

5月10日(金)

5月11日(土)

5月12日(日)

甘んじて日中の騒音に関して我慢してますが19時以降、時にはに2 3時～翌2時頃まで

プレイされているのが現状です。

市役所に相談した5月8日以降だけでも

5月9日(木)2 0時31分 4名緊急通報

2 0時0 0分 3. 4名緊急通報

19時4 7分 2 0名前後緊急通報

2 2時4 0分別のグループ4名緊急通報

2時4 0分 2 0名ほど談笑、音楽巡回バトロールの警察官と追っ

かけこ

3時10分 逃がしたバイク3台と合流10名ほど談笑

しばらく不在または雨天のためノーチェック

5月17日(金) 21時頃より3 0名ほど集まりだす。バスケの下にも10数名いるが何

もしてない(通報されるので他者を排除)

0時ごろ自宅橫を逃げる足音で起きる。警察官3名と追っかけこ

捕らえるも何もしてない(逃げるだけ)なので聴取のみ(あきる野広場に乗り入

れたバイクを逃がすため歩行者は逃げる行為)

警察官と相談しました。

バスケットゴールをしに来ている連中は他市県から来ている人も多い(無料でバスケで

週末に集まる若者は行き場もなく金もない。きれると昨年11月2 6日の事件(自動販売機

破壌、私有地へをゴミ箱投棄)のように犯罪に走る可能

性も？

昼間の利用は自転車の置き方に問題があり歩行者の妨げになっている。

夜間、モスキート音を出す(他の自治体で設置しても破壌される)

陳情

パスケットゴールを撤去して近隣施設にお金を使う高齢者に優しい公園にしてほしい
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私共はあきる野広場の隣地だけでも年間3 0 0万円ほどの固定資産税、都市計画税を支払

っています。

最近はテナントを誘致してもあきる野広場の無法地帯化、19時以降のきらら通り、マル

ボーロ通りの過疎化で市場調査が即日終了となります。

是非ともまずパスケットゴーりルを撤去して平穂な生活を過ごさせていただきたい。

令和6年5月2 2日

あきる野市秋川1丁目12番4号
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